

COMUNICADO DE LA COORDINADORA REGIONAL DE LAS COMISIONES OBRERAS DE ANDALUCIA

Reunidos representantes de las Comisiones Obreras de Sevilla, Córdoba, Huelva, Cádiz, Málaga, Granada y Almería, se trató en primer lugar del rotundo triunfo que para la clase obrera han supuesto las elecciones sindicales de empresas.

En todas las provincias, los trabajadores han participado masivamente en las elecciones en apoyo de los compañeros más combativos y honestos que fueron a las elecciones en candidaturas unitarias defendiendo las reivindicaciones más sentidas por nuestra clase.

El triunfo de estas candidaturas, pese a las enormes dificultades encontradas, ha sido particularmente importante, a nivel regional, no sólo en las empresas de los sectores tradicionalmente más combativos, como metal y construcción, sino en otros sectores como es el de la Sanidad, que ahora se incorporan a este tipo de lucha.

Destacan además los triunfos de la Banca en Córdoba y Sevilla; Viticultura y Bodegas en Cádiz; el Textil en Málaga; Químicas en Almería y Huelva; el de la Minería en Riotinto y el de la Enseñanza en Sevilla.

Ante la magnitud del triunfo, es necesario que, desde ahora, se coordinen los enlaces recién elegidos, de forma que a partir de la asamblea de fábrica y de las reuniones de enlaces de sector, jugando a fondo su papel representativo, luchen decididamente por las inmediatas reivindicaciones que mejoren el nivel de vida de los trabajadores agobiados por el incremento de los precios, el crecimiento del paro, las jornadas agotadoras, etc. sin olvidar las exigencias inaplazables de un auténtico sindicato obrero, de las libertades democráticas, amnistía...

Tales plataformas serán las mejores garantías para las candidaturas unitarias de sector que han de presentarse a las elecciones provinciales.

Ante esta fase provincial de las elecciones hemos de insistir en la vigilancia ante los manejos verticalistas y hacer presión para conseguir normas más beneficiosas para los intereses obreros. Entre estas una a conseguir es que los parados voten en estas elecciones, teniendo un vocal provincial por cada quinientos obreros en paro, por ser este un problema cada vez más acuciante en nuestra región.

La creciente fuerza del movimiento obrero se ha puesto además en evidencia en nuestra región en las luchas desarrolladas como respuesta al llamamiento que las Comisiones Obreras de Sevilla y Málaga hicieron en apoyo de las convocatorias de lucha realizadas por las Juntas Democráticas de ambas provincias.

En Sevilla, pese a la dura lucha electoral en que estaba empeñada por aquellos días nuestra clase, destacaron las huelgas y plantas en la construcción. En Málaga, donde 60 enlaces se hicieron eco del referido llamamiento, se dió paro total en las obras de la capital. En Almería, por otra parte, destacó la lucha de los campesinos en defensa del precio de sus productos; y en toda la región la huelga de los Médicos Internos y Residentes que despertó la solidaridad y el apoyo de amplios sectores de la clase trabajadora.

Todas estas luchas, y otras que sería largo reseñar, apuntan a la necesidad que tiene nuestra clase de responder contundentemente a los acuciantes problemas

COMITÉ DE LA COORDINADORA REGIONAL DE LAS COMISIONES OBRERAS DE ANDALUCIA

que la rodean; los altos precios, bajos salarios, elevadísimo nivel de paro, agotadoras jornadas y carencia absoluta de las más elementales libertades.

Entre estos problemas resulta especialmente grave el de la represión; mientras que el Gobierno hace oídos sordos a las incessantes peticiones de amnistía para nuestros dirigentes, se niega a todo diálogo con los Médicos Internos y Resistentes en su justa lucha, intensifica su línea represiva contra el movimiento obrero y democrático del país vasco y llega a la monstruosidad de querer condenar a muerte o asesinar legalmente a dos jóvenes vascos Garmendia y Otaegui.

Ante estos graves problemas, la Coordinadora Regional de las Comisiones Obreras de Andalucía, a la vista de las posibilidades conquistadas en las elecciones sindicales, considerando las experiencias recientes de las luchas obreras en nuestra región, insiste en la necesidad de trabajar sin descanso a través de las asambleas de fábrica, de la popularización de nuestra plataforma, de la consolidación y extensión del movimiento de comisiones obreras, para crear las condiciones que nos permitan avanzar hacia la huelga general en plazo no muy lejano.

La Coordinadora Regional de las Comisiones Obreras de Andalucía, ante la posibilidad del inmediato juicio y condena a muerte contra Garmendia y Otaegui, llama a una gran movilización para evitar estos nuevos asesinatos que pretende cometer el Régimen.

Igualmente la Coordinadora Regional de las Comisiones Obreras de Andalucía llama a la clase obrera a participar activamente en la jornada regional de lucha a convocar en fecha próxima por la Junta Democrática de Andalucía.

LA COORDINADORA REGIONAL DE LAS COMISIONES OBRERAS DE ANDALUCIA,

Julio, 1975